



LA FLAUTA CHUECA

Jornada De Trabajo Del 7 De Marzo, 2006.
Querétaro, México. Cuento La Flauta Chueca,
del Delegado Zero EZLN a los niños de Vista
Alegre en Maxei.

■ Me dice el SrBuho



¿Cómo te voy a decir cómo era la Diciembre?

- = Era una niña bien bonita, decía,
- = parecía un Sol,
- = una Estrella, y ...

■ le pregunté, tú cómo sabes cómo es el Sol si andas en la Noche,



bueno, pues es que, he leído así que es bonita.

- = Era como una Nube azul en el cielo,
- = era bien bonita
- = era tan bonita que te Dolían los ojos si la mirabas.

■ ¡Ooorale! le dije yo, te estás enamorando de la Diciembre.
(...)

¡Ah! bueno, le dije yo, oye, y si la estabas queriendo a la Diciembre,



¿cómo, dice el buho, cómo que queriendo?

- Si estabas..., o sea que, estabas enamorado.



Pues... no sé, dice el buho, no sé, es que necesito conocerla más, y que a ver si me dan permiso, y no sabemos si hacemos clic, o si tenemos buena química... esas cosas pues que se dicen,



■ y entonces ya le pregunto, bueno pero siquiera te hacía caso la Diciembre, la niña esa que estaba muy bonita.



Dice, pues eso no importa, porque nunca vamos a poder encontrarnos, porque ella era como una Luz y yo soy como la Sombra y cuando la luz y la sombra se encuentran la sombra desaparece.

■ Entonces yo lo quedé mirando y dije, bueno es que hay un lugar en dónde se puede encontrar la Luz y la Sombra, la Noche y el Día que es en la MADRUGADA...y fue cuando



el SrBuho dijo, pues tal vez tienes razón, vamos a ver como llega ese asunto y ahí te voy a venir a contar. No, dice, ya luego te cuento qué pasó.

(...)



Teresa Gil Ruiz  2020

